



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

No.14

令和6年6月21日

㊦くわく㊦がやく子 ㊦なび合い㊦ながる子

☆3年生・Honda 鈴鹿硬式野球部出前授業(6月18日⑤⑥限目)



自己紹介

選手と一緒に野球に触れ、野球の楽しさをしてもらいたい！
失敗を恐れずにチャレンジすることの大切さを伝えます。

3年生は、6月18日(火)の5限目に1組、6限目に2組が、
Honda鈴鹿硬式野球部さんによる出前授業を受けました。

進行をしてくださった多賀さんをはじめスタッフの方5名と硬式野球
部の現役の選手8名(長選手、藤本選手、漢人選手、平尾選手、川

原選手、八木選手、布施選手、佐藤選手)が来校していただき、野球の楽しさとチャレンジすることの
大切さを一緒にプレイする中で教えていただきました。選手の自己紹介の後、準備体操とラダー



とミニハードルで体を温め、投球練習と打撃練習をさせていただきました。みんな、頑張りました。最
後の質疑応答では「野球っていつからしていますか」「投げるのと打つのはどっちが好きですか」
「ご飯はどれくらい食べますか」といった質問の他に、「部活野球します」や「野球好きになった」と
いった感想も出されました。最後に記念写真をとらせていただきました。ありがとうございました。



3年1組



3年2組

楽しい時間をありがとう。
これを機会に野球を始めて
くれる子が増えたらうれしい
です。どこかで機会があれば
また一緒に野球をしましょ
う。
川原選手

Honda鈴鹿硬式野球部のみなさん、楽しい時間をありがとうございました。

☆フール開き～水泳指導をはじめました～【6月17日～】



6月17日(月)から、各学年で水泳指導をスタートしました。天候が定まらない日が続きます。プールと学習の両方の用意をして、しっかり睡眠をとって、水泳の時間を楽しみましょう。

☆4～6年生・年間5回実施のクラブ活動スタート【6月17日⑥】



【伊勢型紙クラブ】⑬



【刺繍クラブ】⑫



【運動クラブ】⑩



【バドミントンクラブ】⑯



【イラストクラブ】⑧



【読書クラブ】⑮



【オセロ・将棋クラブ】⑫



【百人一首・昔の遊びクラブ】⑭

6月17日(月)の6限目に、年間5回実施のクラブ活動をスタートしました。クラブは4年生から6年生までの参加です。第2回は7月8日(月)です。伊勢型紙クラブは、学習ボランティアの落合さんにお世話になっています。

回数は限られていますが、集中して一時間一時間を楽しんでほしいなと思っています。

☆6年生・鈴鹿法人会による租税教室【6月12日②③限目】



6年生は、1組は2限目に、2組は3限目に租税教室の授業を体験しました。そして、6年生は、26日(水)のデイキャンプに向けて準備を始めています。

【連絡】本日、実施予定であった4年生・2年生の地域学習は雨天のため延期となりました。